

Aktionstag zum Branchentarifvertrag SPNV - Auch in der Region Nord zahlreiche Aktivitäten

Es gibt für uns keine Eisenbahnerinnen oder Eisenbahner „2. Klasse“!
Unter diesem Motto fanden am 29. Juni bundesweit begleitende
Aktionen zur vierten Verhandlungsrunde zum Branchentarifvertrag der
NE-Bahnen statt.



Auch in unserer Region waren engagierte Kolleginnen und Kollegen im Einsatz. Ausgestattet mit Frühstückstüten - vollgepackt mit Informationsmaterialien - wurden die Beschäftigten des Schienenpersonennahverkehrs über unsere Forderungen informiert und zur gemeinsamen Durchsetzung dieser aktiviert.

Dabei standen die Bahnen von ErixX, NordWestBahn und OHE im Fokus. Auf den Strecken Hannover - Buchholz, Bremen - Uelzen - Braunschweig sowie von Osnabrück Richtung Wilhelmshafen, Bremen und Bielefeld waren wir auf den Zügen im Einsatz.

Selbstverständlich wurden auch die Kolleginnen und Kollegen der Verwaltungen und Kundenzentren in Soltau, Uelzen und Osnabrück informiert und einbezogen. Die Aktivitäten in den Werkstätten in Soltau und Uelzen wurde ebenso positiv aufgenommen.

Der Aktionstag machte deutlich, dass unser gemeinsames Ziel, ein moderner Tarifvertrag für die gesamte Branche, mit Hilfe der engagierten Kolleginnen und Kollegen durchgesetzt werden kann.